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陈戌源当选足协主席：未来重心国家队和青训
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《新民晚报》消息 “赞
成票47票，反对票0票，弃
权票0票，全票通过！”8月
21日11时05分，中国足协
第11届会员大会在河北省
香河县的国家足球基地拉
开大幕，新一届中国足协
领导班子也随即火热出
炉：上海上港集团原董事
长陈戌源当选足协主席，
杜兆才、高洪波、孙雯3人
当选副主席。

会议的第一个议程，
就是陈戌源代表第10届执
委会做了《中国足球协会
工作报告》。在涉及国家队
建设的表述中，《报告》提
出要打造能征善战、作风

优良的国家队，打好2020
年东京奥运会、2022年世
界杯、2023年亚洲杯、2023
年女足世界杯等国际大
赛，筹划南北国家足球训
练基地建设和国家队主场
建设；在涉及职业联赛建

设部分，《报告》指出要加
快组建具有独立社团法人
资格的中国职业足球联
盟，负责组织和管理职业
联赛，发挥俱乐部主体作
用，提高职业联赛自治水
平，同时要完善俱乐部造

血功能，整治“高价泡沫足
球”，让中超联赛在亚洲联
赛排名中保持前三水平。

大会还审议通过了协
会2017年、2018年的财务
报告，中国足协的“家底”
也得到公开。2017年中国
足协资产总额为7.7亿元，
各项收入7.6亿元，成本5.9
亿元；2018年中国足协的
总资产为10.7亿元，各项收
入8.4亿元，成本8.1亿元。
2019年度中国足协将把投
入重点放到青少年足球发
展、女足发展、国家队保
障、联赛保障、会员协会

“突破计划”等项目中。
（关 尹）

【相关新闻】

里皮希丁克将齐聚香河

《北京晚报》消息 从
8月22日开始，河北香河国
家足球训练基地将变得异
常热闹。先是中国足协第11
届会员大会在这里隆重召
开，各个地方足协代表齐聚
一堂。3天后，里皮领军的中
国男足将在此处展开集训，
而26日希丁克带领的国奥
队也将在香河基地开练。

里皮和希丁克，一个
国足主帅，一个国奥主帅。
两人此前在中国还没有在
一起正式亮相过。接下来，
两位世界级的名帅将在河

北香河国家足球训练基地
同台练兵，两支国字号球
队将聚齐。

国家队备战世预赛40
强赛，将开始第一期集训。
在这期集训中，里皮将重
点考察年轻人和平时进入
国家队较少的球员。同时，
国足还将在30日于香河基
地，与缅甸国家队举行一
场热身赛。这场比赛结束
后，国家队第一期训练正
式结束。

国家队集训的同时，
国奥队将在26日正式集
中，他们也将在香河基地
展开集训，直到9月1日结
束。 （李 立）

波兰男篮主教练：
期待与中国队打出精彩比赛

新华社消息 8月21日，波兰男篮主教练麦克·泰
勒在新闻发布会上说，期待在即将开始的篮球世界杯
上与中国队打出一场精彩的比赛。

当日，波兰队在热身赛中以77∶71战胜荷兰队，主教
练泰勒赛后表示，他非常期待与同组的中国队打出一场
精彩的比赛。泰勒称，他一直在持续关注小组各支球队，
他现场观看了中国队在NBA夏季联赛中的表现，并给予
中国队很高的评价。他说：“中国队会给我们带来一些挑
战，他们在进攻端有高度、有身体，后卫有技术。”

泰勒说，他对中国之行期望很高，和东道主同在一
个小组，这让波兰队额外受到关注，在世界杯这样的赛事
中，他不认为有比对阵东道主更大的挑战，波兰队对此很
兴奋，表示已经做好准备前往中国的征程。 （周 楠）

新华社消息 8月21
日，谌龙击败中国香港选
手李卓耀，成为中国队唯
一一名晋级羽毛球世锦赛
16强的男单球员。赛后谈
到肩上的压力时，他留下
了一句话：“做我该做的。”

这是谌龙第七次参加
世锦赛，此前他曾在2014
年和2015年的比赛中赢得
冠军，过去两届比赛他都
位居第三。由于队友黄宇
翔首轮失利，林丹和陆光
祖第二轮出局，如果稍有
意外，中国队男单将面临

无人晋级16强的局面。
面对22岁的李卓耀，

他打得非常艰苦。两人第
一局10次打成平局，打到
16∶16时，谌龙打出几次
很好的进攻，连得三分，以
19∶16领先。眼看胜利在
望，他稍一放松，就被对手
追成了20∶20。

“19∶16时，我感觉快
赢了，打得有些保守。”他
赛后说。

20∶20，谌龙网前扑球
失误，裁判判给李卓耀一
分，谌龙立刻上前和裁判理

论，认为对方违例在先，裁
判经过考虑将这一分判给
了谌龙，他以21∶20领先。

赛后谈到这个关键判
罚时，他说：“我觉得扑球
的时候，他的拍子影响我
击球了，我打到了他的拍
子上。刚才下场的时候，裁
判还告诉我说，那个球的
确是对手违例在先。”

那一分对于谌龙至关
重要，他之后进攻得手，以
22∶20拿下首局的胜利。第
二局他逐渐控制局面，最后
以21∶14获胜。（王子江）

《北京晚报》消息 8月
22日上午，中国男排启程前
往日本。本周末，他们将与
日本男排进行两场对抗赛，
由此揭开中国男排第二次
冲击东京奥运会的序幕。

在打完东京奥运会男排

资格赛世界组的比赛之后，
中国男排返回北京集训进行
备战。虽然第一次冲击失利，
但中国男排并未放弃进军东
京奥运会的希望。此次对抗
赛之后，中国男排将于9月初
飞往西亚，和卡塔尔男排再

进行几场热身赛，随后，球队
将直接奔赴伊朗首都德黑
兰，参加将于9月13~21日在
当地举行的2019年第20届男
排亚锦赛。只有跻身男排亚
锦赛八强，才能获得2020年1
月举行的东京奥运会男排资

格赛亚洲区的参赛权。
中国男排主教练洛萨诺

已经表示，全队高度重视今
年的亚锦赛，打进八强是底
线。并且，球队希望全力创造
佳绩，为随后的奥运会亚洲区
资格赛树立信心。（孔 宁）

曼联倒贴也要送走桑切斯
《新快报》消息 据英意两国媒体21日报道，智利

边锋阿莱克西斯·桑切斯即将租借加盟国际米兰。为
了送走桑切斯，曼联不仅不收租借费，甚至不惜继续
承担他的薪水。据悉，桑切斯的税后工资达到了1400
万欧元，而国米只需要向他支付400万欧元。

日前，《曼市晚报》拍到了桑切斯开车前往卡灵顿
基地的照片。尽管近来有关他租借加盟国米的传闻很
多，但在一切都未确认之前，桑切斯还是保持了职业
态度和精神，没有采取任何逼宫高层的行动。

事实上，桑切斯早就被曼联主帅索尔斯克亚放进
了弃用名单。新赛季英超开赛两轮，桑切斯都在比赛
名单之外，理由是身体不适。很明显，桑切斯就是在等
待转会。《米兰体育报》报道，国米和曼联已经基本谈
妥了桑切斯的转会。国米将免费租借桑切斯一年，同
时还只需要向桑切斯支付税后400万欧元的工资。在
曼联，桑切斯的工
资高达税后1400万
欧元，这意味着曼
联仍需承担1000万
欧元。即便是这种

“不平等条约”，曼
联也要把桑切斯送
走，足见曼联对桑
切斯的态度之不
满。 （王 敌）

C·罗：
我还从没跟梅西
一起吃过饭

新华社消息 8月22
日，葡萄牙球星C·罗表示，
他与梅西的长期竞争促使他
成为一名“更好的球员”，他
也很享受与这位阿根廷巨星
的良性竞争，不过他私下里
还从未跟对方一起吃过饭。

“毫无疑问，梅西让我
成了一名更好的球员，反之
亦然。”C·罗说，“当我赢得
奖杯时，媒体总会将我与梅
西对比，反过来梅西赢得奖
杯时媒体也总会提到我。”

C·罗接着说：“这种良
性的较量并不罕见———迈
克尔·乔丹在篮球上也有对
手；一级方程式赛车手塞纳
和普罗斯特也是一对劲敌，
这些都是良性竞争的例子。”

C·罗和梅西都曾5次
获得足球运动员们梦寐以
求的金球奖。然而，C·罗表
示，他与梅西私下交流并
不多，“我们的职业关系很
好，15年来我们在球场上
有着相似的经历。可是，我
们从来没有一起吃过饭，
但我想以后我们会有机会
一起吃饭的，我不认为这
有什么问题。”
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